



OHhh LA VACHE À PONTIVY : NABILLA SOUS LE FEU DES PROJECTEURS



NABILLA et Gildas Larno.

Les 14 et 15 octobre derniers se tenait la manifestation Ohhh la Vache à Pontivy en centre Bretagne. Ce salon, très prisé par le grand public, est l'occasion rêvée pour promouvoir les productions agricoles de la région. C'est d'ailleurs pour cela qu'il s'y tient tous les ans des concours de bovins de toutes les races.

Habituellement la race Limousine y a une place de choix et les éleveurs bretons y organisent leur concours régional. Cependant cette année les choses ont été un peu plus compliquées : la crainte sanitaire autour de la FCO et de la MHE a poussé les organisateurs du salon (motivés par le GDS Bretagne) à interdire la participation des élevages ayant exposé des animaux au Sommet de l'Élevage. La participation Limousine a de fait été considérablement réduite, le manque d'effectif en concours ayant démotivé d'autres participants.

En définitive, c'est 10 animaux Limousins amenés par 4 élevages qui étaient présents. Ils ont ainsi pu faire briller la Limousine au travers d'une présentation

de la race et de leurs animaux sur le ring, à une heure de grande affluence. Cela a été aussi l'occasion de mettre en avant les élevages participants, dont certains sortaient en concours pour la première ou deuxième fois. Nous tenons donc à remercier Julien Bahuhon, éleveur à Sulniac dans le Morbihan (La Ferme du Saint Eloi), Le Gaec Le Goadec à Glomel dans les Côtes d'Armor, Gildas Larno à Caden et le Gaec Scoul à Gourin dans le Morbihan.

Tous ces éleveurs ont fait le déplacement en famille avec leurs enfants, cela a été l'occasion une nouvelle fois de faire une présentation d'animaux par les jeunes. Merci aux 6 enfants qui ont fait pétiller les yeux de leurs parents le temps de cette présentation et ont montré au public l'implication familiale et la passion que représente l'élevage et les animaux pour nos éleveurs en herbe.

L'autre temps fort de la présentation a été l'élection du meilleur animal du concours, afin que la Limousine puisse être représentée dans le défilé multi-

racés des animaux primés. C'est donc ainsi que Gildas Larno est monté sur le podium accompagné de **NABILLA**, une fille de GALION RR VS. Cette vache très puissante, très bien racée et préparée, portant un bon bassin et un excellent dessus a dominé la présentation. Félicitations à Gildas !

Ohhh la vache c'est aussi depuis plusieurs années une vente de vaches de boucherie multi-races. Une fois de plus la Limousine a été présente et a d'ailleurs innové... En effet, n'ayant pas pu emmener ses animaux, l'Earl RD à Chatillon en Vendelais (35) est venu avec une vidéo de son excellente vache de boucherie qui s'est ainsi très bien vendue. La deuxième Limousine présente (Gaec Scoul) a elle aussi trouvé preneur.

Après cette édition en demi-teinte, tout le monde espère retrouver les éleveurs Limousins Bretons en force l'année prochaine, nous vous donnons donc rendez-vous en 2024.

Thomas WELFRINGER,
Herd-Book Limousin